

## **San Ángel**

Con una armonía que presenta una perfecta mezcla entre la colonia y la modernidad, surge San Ángel, uno de los barrios más típicos de la Ciudad de México.

La primera piedra de el famoso Convento del Carmen fue colocada en 1615 y a partir de ahí este hermoso lugar se dio a conocer como una las zonas con mayor belleza histórica.

Para llenarnos de arte y vida cultural, podemos visitar la Casa Estudio Diego Rivera, Chimalistac, San Jacinto, La Bombilla y sus miles de calles empedradas que te envolverán el mágico mundo colonial.